

RESMIKAN PASAR RAKYAT BARUGA, PJ WALI KOTA KENDARI BAKAL TERTIBKAN PEDAGANG DI BAHU JALAN



Sumber gambar:

https://sultra.tribunnews.com/2024/01/05/resmikan-pasar-rakyat-baruga-pj-wali-kota-kendari-bakal-tertibkan-pedagang-di-bahu-jalan#google_vignette

Pj Wali Kota Kendari, Muhammad Yusup meresmikan pasar rakyat Baruga II, Jumat (5/1/2024). Muhammad Yusup mengatakan pembangunan pasar tradisional ini sebagai wujud perhatian Pemerintah kepada masyarakat Kota Kendari. Untuk meningkatkan pengembangan sarana distribusi perdagangan, dalam hal ini pasar tradisional, dan mengimbangi pertumbuhan pasar modern seperti Mall yang menjamur di Kota Kendari.

Kemudian, dalam rangka untuk membangkitkan UMKM produk-produk tradisional atau lokal Kota Kendari.

"Dengan diresmikannya pasar rakyat Baruga II ini, saya mengimbau kepada OPD dan Forkopimda serta masyarakat untuk memanfaatkan produk-produk lokal, baik itu makanan maupun pangannya," kata Muhammad Yusup saat memberikan sambutan pada peresmian pasar rakyat Baruga II, Jumat (5/1/2024).

Muhammad Yusup menyampaikan ditahun 2024 ini, Pemkot Kendari juga akan merevitalisasi pasar Wua-Wua dan selanjutnya pasar-pasar tradisional lainnya.

Sehingga, dengan adanya perbaikan pasar terus menerus, para pedagang tidak ada lagi yang berjualan di bahu jalan. Sebab, dapat mengganggu lalu lintas yang dapat membahayakan keselamatan jiwa, dan juga dapat menagganggu pedagang yang ada di pasar.

"Nanti saya akan minta pihak keamanan untuk menertibkan para pedagang yang berjualan di bahu jalan untuk berjualan di pasar, agar dapat menghindari kecelakaan lalu lintas," tuturnya. Kata dia, kecelakaan lalu lintas sering terjadi karena pemanfaatan ruang

yang tidak sesuai dengan peruntukannya, yang seharusnya sebagai tempat untuk pejalan kaki, tetapi digunakan untuk berjualan.

Kemudian, dibalik peran pasar yang strategis ini juga diperlukan upaya-upaya untuk terus meningkatkan pasar dari lokasi yang kumuh dan sebagai sumber kemacetan. Sehingga, untuk OPD terkait maupun masyarakat agar dapat menata pasar dengan baik, bahkan bisa bernuansa wisata di dalamnya.

"Mari sama-sama kita jaga kebersihan, kenyamanan dan ketertiban pasar tradisional kita, agar bisa juga bersaing dengan pasar-pasar modern," jelasnya.

Sumber berita:

1. <https://sultra.tribunnews.com/2024/01/05/resmikan-pasar-rakyat-baruga-pj-wali-kota-kendari-bakal-tertibkan-pedagang-di-bahu-jalan>, "Resmikan Pasar Rakyat Baruga, Pj Wali Kota Kendari Bakal Tertibkan Pedagang di Bahu Jalan", tanggal 5 Januari 2024;
2. <https://sultra.fajar.co.id/2024/01/05/resmikan-pasar-rakyat-baruga-ii-blok-pasar-sayur-pj-wali-kota-kendari-harapkan-pedagang-tidak-jajakan-dagangannya-di-badan-jalan/>, "Resmikan Pasar Rakyat Baruga II Blok Pasar Sayur, Pj Wali Kota Kendari Harapkan Pedagang Tidak Jajakan Dagangannya di Badan Jalan", tanggal 5 Januari 2024.

Catatan:

1. Penataan pusat perbelanjaan dan toko swalayan diatur dalam Peraturan Menteri Perdagangan Republik Indonesia Nomor 23 Tahun 2021 Tentang Pedoman Pengembangan, Penataan, Dan Pembinaan Pusat Perbelanjaan Dan Toko Swalayan;
2. Berdasarkan Pasal 1 angka 10 Peraturan tersebut, Pemerintah Daerah adalah kepala daerah sebagai unsur penyelenggara pemerintahan daerah yang memimpin pelaksanaan urusan pemerintahan yang menjadi kewenangan daerah otonom.